

Coolum

Coolum est un centre de villégiature, au cœur de la Sunshine Coast, région de l'État du Queensland fréquentée par les touristes et les retraités. Situé à environ une heure de route au nord de Brisbane, la capitale de l'État, il compte les plages parmi les plus prisées d'Australie. Le climat est subtropical.

Parmi les attractions régionales, notons les Glass House Mountains et l'arrière-pays de la Sunshine Coast, la Grande barrière de corail, la chaîne Blackall, l'île Fraser, le Forest Glen Sanctuary, l'observation des baleines et le zoo d'Australie où se déroule la série de télévision *Crocodile Hunter*.

Les premiers habitants de la région faisaient partie des tribus autochtones appartenant au groupe linguistique gubbi gubbi. D'après les documents historiques, la première exploration de la région a été entreprise par l'homme d'affaires écossais Andrew Petrie, en 1838. Queensland est devenue une colonie en 1859 et la colonisation s'est poursuivie au cours des 40 années suivantes. À compter de 1860, des baux pastoraux et des permis de coupe de bois ont été octroyés. La culture de la canne à sucre a commencé en 1865.

Beaucoup de noms que l'on retrouve dans cette région sont tirés d'une légende autochtone. Un guerrier du nom de Coolum était amoureux d'une belle jeune fille appelée Maroochy. Ninderry, un autre guerrier, l'enleva. Furieux, Coolum se lança à sa poursuite. Durant la nuit, il se faufila dans son campement, libéra Maroochy et ils s'enfuirent tous deux chez lui. Ninderry poursuivit les amoureux. Lorsqu'il les rattrapa, il frappa Coolum à la tête et celle-ci roula dans la mer. C'est elle que représente l'île de Mudjimba. Révoltés par les actes de Ninderry, les esprits changèrent ce dernier en pierre. Remplie de chagrin en raison de la perte de ses soupirants, Maroochy s'enfuit dans la chaîne Blackall. Elle pleura si abondamment que ses larmes formèrent la rivière Maroochy.